

La historia de Luis Arigón Castel: el hallazgo de sus restos en el Batallón 14 y su legado

Principal



Publicada el: 24/09/24	Visitas: 37
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 2	Puntaje: 4

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/la-historia-de-luis-arigon-castel-el-hallazgo-de-sus-restos-en-el-batallon-14-y-su-legado_3355.php



Principal

La historia de Luis Arigón Castel: el hallazgo de sus restos en el Batallón 14 y su legado

Luis Arigón Castel: el descubrimiento de sus restos en el Batallón 14 y su perdurable legado.

Identificación de Restos Humanos en el Batallón 14

Los restos hallados en el predio del Batallón 14 a fines de julio de este año han sido identificados como pertenecientes a Luis Arigón Castel, un destacado militante de la Federación Uruguaya de Empleados del Comercio e Industria y del Partido Comunista. Arigón fue secuestrado en su domicilio el 14 de junio de 1977 y posteriormente trasladado al centro clandestino de detención conocido como La Tablada.

Durante su reclusión, permaneció en condiciones extremadamente difíciles y fue sometido a torturas durante aproximadamente 40 días, según testimonios recabados por diversas organizaciones de Derechos Humanos. En el momento de su detención, Luis Arigón tenía 51 años, estaba casado y era padre de dos hijas.

Fuente: Telenoche

Imágenes



La historia de luis arigon castel el hallazgo de sus restos en el batallon 14 y su legado

Tags

empleados, pertenecientes, identificados, industria, uruguay, destacado, comercio, hallados, descubrimiento, perdurable, humanos, militante

Noticias relacionadas

4.3 * *Este lunes se enviarán a Argentina muestras de restos encontrados en el Batallón 14; la identificación podría concretarse en un mes*

- 3.8 *** *Fiscal informará el sexo, la altura y posible edad de los restos hallados el 30 de julio en el Batallón 14*

- 4.0 *** *Los restos hallados del Batallón 14 corresponden a un hombre de entre 1,75 y 1,85 metros de altura, con un rango de edad estimado entre 43 y 57 años*

- 4.0 *** *Este lunes se reanuda la crucial búsqueda de personas desaparecidas en el Batallón 13, luego de dos años de inactividad*

- 4.5 *** *El Ministro de Defensa anticipa que dentro de un mes, o tal vez un poco más, se reanudarán las excavaciones en el Batallón 13*

- 3.7 *** *Un fascinante hallazgo en Chile: fósiles de un antiguo reptil marino de hace 70 millones de años llegan a la luz*

- 4.6 *** *Orsi destacó que, si bien ha habido progreso, este ha sido a un ritmo demasiado pausado en la búsqueda de los detenidos desaparecidos*

- 3.9 *** *Intendente de Canelones denunció a grupo Patria o muerte: "Que se investigue y se haga lo que se tenga que hacer"*

- 4.0 *** *Reanudan la búsqueda de desaparecidos en el Batallón 13 a partir de este lunes, tras un par de años de pausa en las excavaciones*

- 3.6 *** *La repatriación de los restos de Juan Izquierdo se llevará a cabo esta noche*

Categorías

Interior
aldea
Breves
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales

Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
obituarios
Opinión
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uruguay decide 2024